
Die Verwaltung schlägt vor den Aufstellungsbeschluss für die Erweiterung Branterei zu fassen. BM 

Böhling erläutert, dass es bei der verfügbaren Fläche Branterei bereits eine 89 %-ige Auslastung 

gäbe.  

Der Ausschussvorsitzende lässt über den Beschlussvorschlag abstimmen: 

 


